



Las Universidades de Salamanca y Sao Paulo unen esfuerzos en cuatro proyectos de investigación

V. San José

SALAMANCA- Las Universidades de Salamanca y Sao Paulo han concedido ayudas para cuatro proyectos de investigación conjuntos.

El convenio, suscrito por el rector de la USAL y el pro-rector de Investigación de la USP, Daniel Hernández Ruipérez y Marco Antonio Zago, respectivamente, se plantea como objetivos la consolidación de grupos de investigación formados por científicos de

la USAL, de la USP y de alumnos de doctorado de ambas universidades; la formación y perfeccionamiento de recursos humanos cualificados en programas de investigación científica y el intercambio de conocimientos científicos, de documentación especializada y de publicaciones.

Las iniciativas se distribuyen entre las cuatro áreas de conocimiento establecidas como prioritarias en el convenio, de modo que en Ciencias Sociales, el proyecto seleccionado ha sido el titu-

lado «Criminalidad económica y corrupción, análisis a la luz de las iniciativas y de los ordenamientos jurídicos brasileño y español».

En la temática de Ciencias Biológicas y de la Salud el proyecto elegido ha sido «Descifrando la etiopatogenia de la epilepsia a través de dos modelos animales». A través de esta colaboración se pretende profundizar en los mecanismos por los que se producen las crisis epilépticas.

«Eventos climáticos de frecuencia orbital y milenaria registrados

durante los últimos 700.000 años en el Sur del Atlántico subtropical» es el proyecto seleccionado en el ámbito de las Ciencias Exactas. Además, cuenta con una importante financiación de la petrolera Petrobras.

Finalmente, para potenciar la línea de Arte y Humanidades se ha decidido que sea la propuesta titulada «Brasil en la Monarquía Hispánica. Cultura Política, Negocios y Misiones durante la Unión de las coronas ibéricas y la Guerra de Restauración. 1580-1668».